

「まっすぐ育て」思いのこもったローレル

4月25日、56期メンバーで会社の庭に
「我らと共にまっすぐに育て」という思いを込めて、
ローレルの木を植えました。

炎天下の中、つらく険しい作業でしたが
仲間と共に汗を流して一つのことを成し
遂げることの大切さを学びました。

これから56期メンバーはローレルと共に
雨にも風にも夏の暑さにも負けずのびのび
と育ち、いざなはフルックスグループを支える
大黒柱になれるローレルを目指していきます。

上田



カフェぶいえいとさん
スイートポテトと
アイスコーヒー 絶品で
した！

「花一番」

入社二日目、新しくなった花一番へ連れて
行っていただきました。
お店の見た目やお洒落な雰囲気にびっくり！
一人でも、家族でも、カップルでも！
そう思えるお店にリニューアルされていました。

数あるメニューの中から私は「ミルフィーユかつ」
を注文しました。ランチ限定メニューというのが
もったいなく感じるほどで、味、値段、量すべてで
大満足の一品でした。ぜひグランドメニューに！！
社長からもたくさんお話をいただき、とても有意義な
時間となりました。その後も二度、花一番へ。
次に来店するのは！？ 田中

5月14日社外研修 外食ビジネスウィーク、ルクアFOOD HALL、 カフェぶいえいと

★外食ビジネスウィーク

様々な食品会社が展示・プレゼンされていて会社の営業目的、
調理技術など視察しました。名刺交換などの色々な体験が出来
て良かったです。試食の際には、他社の調理技術、どんな食材を
使っているのかも説明して頂いたので会社の強みについても知るこ
とができ、とても貴重な体験が出来ました。

★ルクアFOOD HALL

フードホールに入ると外国のお酒、お菓子などがまず初めに並んでいました。奥に進んでいくと隣の写真にある通り野菜がずらりと並んでいて野菜を自由に詰められるバイキング形式などもありました。野菜と一緒に果物コーナーもありドライフルーツ、スムージーなど果物を使った商品が並んでいました。その横には肉、魚とあって最後には御惣菜売り場と言われているデリステーションに沢山の御惣菜がありました。レストランとも融合していてゆっくりと食事も楽しめる
空間もあり、短時間でしたがグローサラントの雰囲気を少しでも味わえて良かったです。 豊澤

56期新入社員研修
令和元年5月
番外編

新入社員研修中のレポートです。
研修は楽しいことばかり？
いやいや！6人は工場や売場など
様々な現場で研修を行いました。

「ぶいえいとさん言霊のちから」

5月14日の社外研修では、茨木駅すぐ横にある絶好調店長在田さんが店長のカフェぶいえいとにお邪魔いたしました。

カフェぶいえいとでは、正社員やパートなど役職に関わらずみんなが何か一つでも「夢」を持ち、色紙に描き、言霊にすることで「言葉の力」を最大限に引き出し実現させる目標とすること、そしてそれを更衣室に貼り、目視できるようにすることで常に目に入るようになっていました。

私たちも1人ずつ色紙に書かせて頂きました。内容は様々で、新入社員6名全員、それぞれが「言霊」を作り出すいい機会となりました林



ちんゆいそだてぐさとは、中国語で金魚は「チンユイ」と発音します。

チンユイは中国語の「金余」（余有ができる）と発音が同じ事から、中国では縁起の良い魚とされており、金魚がたくさん卵を産むという意味でも縁起の良い魚とされています。また日本で最初に発行された金魚の飼育書は『金魚養玩草』（きんぎよそだてぐさ）と言います。金魚の街、大和郡山から新たな作家を沢山生み、育てるという意味から、この「ちんゆい そだてぐさ」という名が誕生しました。
(<http://chinyui.com/greeting.html>)

このちんゆいそだてぐさでは、陶磁やガラス、木工、織り布などの作品を展示しており、購入することもできます。

また飲食のブースも豊富で、私はセイロンミルクティを頂きました。他にも中にカレーが入った三角形のパンや、パスタ、パン、ケーキなども沢山、出店していました。食べ歩きも可能でイートインコーナーも設立されています。

場所は郡山城、1年に1度の開催ですが、とっても楽しいイベントなので是非行ってみてください！ 利田

～元気に育て！たくさんのネギたち～

私は4月23日、中西さんとネギの産地へ行きました。この写真は、ビニールハウス内で栽培されているネギです。この時はまだネギの高さは20~30cmですが、もっと大きくなることを思うと力強さを感じました。

また、農家の方と直接お会いし、野菜の状態や生産量のことなど様々なお話を聞くことができ、勉強になりました。

（写真は載せていないのですが…）畑から見下ろす町の景色がとても良かったです！天気が良い日は夜の星空も綺麗だそうです。

藤田

“第7回ちんゆいそだてぐさ” 地元の話題

先日5月17日、郡山城で行われている“第7回ちんゆいそだてぐさ”というイベントに行って参りました。私は10年ほど郡山に住んでいたにも関わらず、去年このイベントが行われていると初めて知りました。そして来年は必ず足を運ぶと決めて、ようやく行くことが出来ました。

